
Installation von 小島 Bird Free
am Palazzo Venezia, Rom, 30. März – 1. April  2015

1469 wurde der aus dem 15. Jahrhundert stammende Palazzo Venezia päpstliches  

Residenzschloss. Heute ist es bekannt durch die Reden Mussolinis, welche er vom 

Balkon mit Blick über die Piazza Venezia hielt.



Innerhalb des Palazzo Venezia wurden drei Bereiche identifiziert, die einer Behandlung  mit

小島 Bird Free bedurften, um einen Taubenbefall zu beseitigen: die L-förmige Loggia  im 

Südwesten des Palazzos (linkes Bild), der Innenhof, in dem sich die Klimaanlagen  

befinden (mittleres Bild) und die Loggia im Südosten des Palazzos gegenüber dem 

Monumento Milite Ignoto (rechtes Bild).



Nachts schliefen die Tauben in den Dachsparren des südlichen Bereiches der L-förmigen  

Loggia des Palazzos. Der Taubenkot auf dem Boden der Loggia war äußerst  

unansehnlich (Bild rechts unten).



Die sieben dreieckigen Sparren im südlichen Bereich der Loggia wurden zuerst gereinigt.  

Anschließend wurden im oberen Teil des Sparrens小島 Bird Free Schälchen in einem 

Abstand von 20 cm (immer Schälchenmitte zu Schälchenmitte; Bild Mitte) und im 

unteren Teil der Sparren in einem Abstand von 25 cm (rechtes Bild) montiert.



Auf allen Simsen an den Seiten der Loggia wurden 小島 Bird Free Schälchen in einem  

Abstand von 25 cm installiert, um ein Umsiedeln der Tauben in diese Bereiche zu  

verhindern.



Die Balustrade und die Klimaanlage im Innenhof wurden, wie auf den Bildern oben  

gezeigt, mit小島 Bird Free behandelt.



Referenz

Am 18. April 2015 traf der folgende Brief von Ovidio Casconi, Direktor des 

Ministeriums für Tradition, Kultur und Tourismus ein.

Betreff: Bird Free Installation am Palazzo Venezia, Rom

„Im Rahmen von Arbeiten am Palazzo Venezia - Rom (Ministerium für Tradition, Kultur 

und Tourismus), im Jahre 2015, hat die Firma Green Chemical erfolgreich ein System 

zur Vogelvergrämung installiert.

„Das Palazzo hatte in vielen Teilen des Gebäudes massive Probleme mit Tauben. 

Das Bird Free System hat überall dort, wo es installiert wurde, die Tauben effektiv  

vertrieben.“

Im Juli 2018 wurde eine Inspektion des Palazzo durchgeführt. Es wurden keine 

Tauben beobachtet.


